

Pequeños violinistas

28/06/2021



La actuación tuvo lugar en la Plaza Castelar.

La Plaza Castelar acogió ayer el concierto “Violín resuena” de Aula Suzuki, protagonizada por pequeños violinistas. Los menores demostraron un gran talento y maestría al interpretar diferentes piezas para el disfrute del público. Esta actividad se encuadra dentro del programa [Elda 40 Gra2](#).

Esta es una escuela en la que se imparte un **método educativo japonés donde a través de la música**, en este caso el violín, los escolares aprenden a desarrollar aptitudes como la concentración, la educación auditiva, el desarrollo de la memoria, la disciplina y el trabajo en equipo, entre otras cosas.



Los pequeños aprenden de forma natural.